



**L'équipe cycliste « ISRAËL PREMIER TECH »
Ambassadrice d'un régime d'apartheid
Non à sa présence sur le Tour d'Occitanie !**

Il y a quelques années, apparaissait dans le sport cycliste une équipe baptisée Israël Start Up Nation, dont l'un des objectifs affirmé était de faire des coureurs : « **des ambassadeurs du pays (Israël), et d'utiliser le sport pour porter l'image du pays** » (S. Adams, co-proprétaire de l'équipe).

Aujourd'hui, à l'heure où l'on se pose fréquemment la question : « doit-on mélanger sport et politique ? », la réponse dépend bien souvent des protagonistes.

La Russie attaque l'Ukraine ? Tout le monde est vent debout pour soutenir la victime, et les instances sportives internationales s'empressent de sanctionner les athlètes russes, notamment en excluant plusieurs équipes russes (et biélorusses) des compétitions internationales.

Israël agresse continuellement la Palestine et exerce une politique d'apartheid sur le peuple palestinien ? Tout le monde poursuit ses relations politiques, économiques, financières, technologiques, culturelles...ET SPORTIVES avec ce pays !
(Rappelons-nous que le départ du Giro/tour d'Italie 2018 a été donné à Tel Aviv ...)

Couserans-Palestine -16 Avenue d'Aulot- 09200 St-Girons
<http://www.couserans-palestine.fr/>

TSVP =>

Ce « deux poids deux mesures » doit cesser. Des sanctions doivent être prises contre un État qui ne respecte pas les droits humains (pas plus qu'il ne respecte les résolutions de l'ONU) :

Jusqu'à présent en 2023, les attaques des forces d'occupation ont tué 156 Palestiniens parmi lesquels 78 civils, dont 25 enfants et 6 femmes ; deux personnes sont mortes dans les prisons israéliennes et 7 personnes ont été tuées par des colons.

Pendant ce temps, 671 Palestiniens, dont 105 enfants, 26 femmes et 12 journalistes, ont été blessés en Cisjordanie et dans la bande de Gaza

- arrestations brutales et arbitraires, notamment d'enfants (en 2022, environ 850 enfants palestiniens ont été arrêtés et placés en détention par les forces d'occupation israéliennes)
- bombardements massifs et récurrents sur toute la société civile gazaouie, destructions de nombreuses infrastructures vitales (puits, hôpitaux, écoles, centrales énergétiques...)
- occupation, colonisation illégale et vols de terres palestiniennes
- accaparement des ressources (eau, sols...)
- profanation de lieux saints, etc.

En Afrique du Sud, la fin de l'apartheid est venue par une prise de conscience internationale de l'atrocité des crimes et du sort réservé aux non-blancs, exercés par le régime raciste. Petit à petit, l'Afrique du sud est devenue infréquentable aux yeux de très nombreux pays (sauf Israël qui a maintenu ses relations économiques et commerciales, malgré l'embargo décidé par l'ONU).

Alors, **OUI Israël doit devenir elle aussi infréquentable, et c'est pourquoi nous dénonçons la présence d'Israël Premier Tech sur le Tour d'Occitanie.** Israël ne doit pas se servir du sport pour blanchir ses crimes, ni pour redorer son image. Israël n'est pas un État démocratique normal et tolérant.

Il faut en finir avec la colonisation, l'occupation et ce régime d'apartheid !

Couserans-Palestine (09) regroupe 150 adhérents en Ariège, qui agissent :

- pour l'instauration d'un état palestinien souverain, indépendant, avec Jérusalem-Est comme capitale, dans les frontières d'avant la « guerre des six jours » de 1967, en application de la résolution 242 des Nations Unies ;
 - pour l'application de la résolution 194 de l'ONU pour le droit au retour des réfugiés;
 - pour établir des liens de solidarité avec le peuple palestinien.
- Couserans-Palestine agit avec le Collectif BDS 09 (Boycott-Désinvestissement-Sanctions contre Israël) pour que ce pays respecte enfin les résolutions internationales en libérant la Palestine!